



Primera Expoferia AgroAlba abre sus puertas en Venezuela

Description

(Caracas) La primera Expoferia AgroAlba abrirá hoy en Venezuela sus puertas por dos días con la presencia de los Estados miembros del ALBA-TCP, países invitados, inversionistas y empresarios de la región y del mundo.

Este encuentro surgió a propuesta del presidente venezolano, Nicolás Maduro, durante la XXIV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), celebrada en diciembre en Caracas.

Como objetivo fundamental buscará concretar acciones para aprovechar las potencialidades de Venezuela y del resto de los países del bloque de integración latinoamericano y caribeño, en aras de alcanzar la soberanía en la producción alimentaria.

En su cuenta de la red social Telegram el canciller bolivariano, Yván Gil, manifestó que la “integración que promovemos busca resaltar y reconocer las capacidades agroecológicas de cada nación, fortaleciendo así nuestra resiliencia frente a las guerras arancelarias y medidas coercitivas unilaterales”.

Además de las 10 naciones miembros de la Alianza, estarán presentes en esta primera cita “sus aliados de Europa, África y América Latina, en torno a la soberanía y la producción alimentaria”, indicó.

En rueda de prensa el pasado martes para presentar la Expoferia AgroAlba, el alto diplomático venezolano destacó que comenzó con fuerza, y más allá, para “producir, invertir y generar un blindaje de seguridad y soberanía alimentaria en el ALBA-TCP, el Caribe, y la región latinoamericana”.

Hasta la fecha, naciones como San Vicente y las Granadinas, Antigua y Barbuda, y -por África- Santo Tomé y Príncipe, firmaron con Venezuela su incorporación a esta iniciativa, que sienta las bases para un desarrollo económico inclusivo y sostenible en beneficio de toda la región, según las autoridades.

Gil reconoció que los países del ALBA-TCP como Bolivia, Nicaragua, y las islas del Caribe tienen “capacidades importantes” no solo en infraestructuras productivas, sino en personal, formación del conocimiento y ciencia y tecnología, que se ponen a disposición para la producción de alimentos.

“Vamos a convertir este mecanismo de integración en un poderoso esquema de producción de alimentos y otros de rubros no alimenticios como los textiles”, afirmó.

En mayo, el ministro venezolano para Agricultura y Tierras, Julio León, declaró que AgroAlba constituye “una

oportunidad única para unir esfuerzos y consolidar un modelo de producción eficiente y sostenible”.

Como parte de la agenda de dos días habrá reuniones explicativas y de ministros de diversas carteras productivas, anunció el secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, quien destacó ante la prensa el “potencial extraordinario” sus Estados miembros.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl